

マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成29年12月

支援機器展

12月2日(土)に本校育成会と紀伊コスモス支援学校育成会の共催で、「支援機器展」を紀北支援学校体育館で開催しました。当日は天候にも恵まれ、130名を超す来場者がありました。展示コーナーには、様々な座位保持装置や歩行器、クッション、視覚支援ツールやスイッチ類、子どもの実態に即した支援ツールなどが並び、来場された方々は手にとったり、出展者に質問したりしていました。iPad 活用ミニ講座のコーナーでは、京都から講師の先生をお招きし、実際の支援学校の授業に活用できるアプリや使い方の紹介をしていただきました。



たくさんの方が参加し興味深く聞き入っていました。体験コーナーでは、本校保護者によるアロマ体験やシミュレーションソフトを使った疑似買い物体験ができました。また、ポップコーンの実演販売もあり、人気の味は短時間で売り切れるほど盛況でした。実施後のアンケートでは、「販売してほしい」「定期的に行ってほしい」「県内の支援学校で毎年できればいい」等の来場者の声もあり、第一回の支援機器展は大成功でした。

高等部祭

平成29年度高等部祭を12月11日(月)～12日(火)におこないました。高等部祭オンステージでは、ダンスや、特技等の発表があり、出演者はいきいきと楽しそうに演じ、観客の生徒もとても楽しめ盛り上がりました。

今年の模擬店は、食べ物屋はチャーハン、パスタ、ラーメン、ゲームコーナーは、コリントゲームやポッチャ等が出店していて、どの店も繁盛していました。

作業班の物品販売では、各作業班でお店の当番の時間を決め、店員の仕事を体験しながら自分が作った商品が売れる喜びを感じることができました。



今後の予定

- 1月 9日(火) 始業式 (SB14:10)
- 1月 14日(日) 成人を祝う会
- 1月 17日(水) 全校集会
- 1月 19日(金) 支援体連サッカー大会(高等部)